

Díaz-Canel regrette la mort de la fille d'un militant pro-Cuba



La Havane, 8 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déploré aujourd'hui la mort de la fille de l'activiste Carlos Lazo, promoteur du projet Bridges of Love (Ponts d'Amour), qui lutte contre le blocus économique américain de l'île.

Depuis son compte Twitter, le président a envoyé au Cubano-Américain un message de soutien en ce moment difficile et a exprimé sa propre affection et celle des personnes qui admirent son travail.

"Très triste nouvelle de la mort de la fille du professeur Carlos Lazo. Nous, parents, nous ne sommes jamais préparés à un tel choc. Nous t'embrassons très fort et nous ressentons l'affection du peuple cubain en cette heure difficile", a écrit M. Díaz-Canel sur le réseau social.

La veille, Lazo avait annoncé sur son profil Facebook la mort de sa fille aînée, Jessica Lazo, "à la suite d'un tragique accident de la route".

"Notre fille était un être humain extraordinaire. Elle faisait la joie de ses parents, de ses grands-parents, de ses frères et sœurs, de sa famille et de ses amis. Dès son plus jeune âge, elle avait une grande passion pour la justice sociale et l'aide aux personnes dans le besoin", a-t-il déclaré à son sujet sur les médias sociaux.

Il a ajouté que la passion de la jeune femme était d'aider ses semblables, raison pour laquelle elle était infirmière de combat, venait d'obtenir son diplôme universitaire et avait été acceptée dans le corps des pompiers.

Carlos Lazo dirige le projet Bridges of Love, qui milite en faveur de relations normales entre les États-Unis et Cuba, d'où la mise en œuvre d'activités contre le blocus économique et l'ensemble du système de mesures coercitives appliquées par Washington qui affectent la vie des Cubains. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322011-diaz-canel-regrette-la-mort-de-la-fille-dun-militant-pro-cuba>



Radio Habana Cuba